

MSG MEMBRAN

ÜRÜN KATALOĞU

msgmembran.com





Neden MSG Membran?

1. Güvenilir Ürün Yapısı
Bitümlü membran ürünleri, yapıların suya ve neme karşı korunmasına yardımcı olacak şekilde geliştirilir.
2. Farklı İhtiyaçlara Uygun Seri Seçenekleri
C, P ve PAR serisi ürün gruplarıyla farklı uygulama alanları ve performans beklentilerine yönelik çözümler sunar.
3. Geniş Kullanım Alanı
Çatı, teras, temel, bodrum, perde beton ve açık yüzey uygulamalarında kullanılabilecek ürün alternatifleri sağlar.
4. Uygulama Kolaylığı
Rulo formu ve standart ürün yapısı sayesinde şantiye koşullarında pratik uygulama avantajı sunar.
5. Proje Odaklı Yaklaşım
Konut, sanayi, ticari yapı ve altyapı projelerine uygun ürün seçenekleriyle uygulama sahasının ihtiyaçlarına cevap verir.

Why MSG Membran?

1. Reliable Product Structure
Bituminous membrane products are developed to help protect structures against water and moisture.
2. Product Series for Different Needs
With C, P and PAR series product groups, MSG Membran offers solutions for different application areas and performance expectations.
3. Wide Range of Applications
The product range provides alternatives suitable for roofs, terraces, foundations, basements, retaining walls and exposed surface applications.
4. Practical Application Advantage
Thanks to its roll form and standard product structure, it offers practical application advantages under site conditions.
5. Project-Oriented Approach
With product options suitable for residential, industrial, commercial and infrastructure projects, MSG Membran responds to the needs of the application field.

لماذا MSG Membran؟

1. تم تطوير منتجات الأغشية البيتومينية للمساعدة في حماية المنشآت من المياه والرطوبة.
2. سلاسل منتجات مناسبة للاحتياجات المختلفة
و P و C من خلال مجموعات منتجات حلولاً MSG Membran تقدم PAR، مناسبة لمجالات تطبيق مختلفة وتوقعات أداء متنوعة.
3. نطاق واسع من الاستخدامات
توفر مجموعة المنتجات بدائل مناسبة للأسطح، والتراسات، والأساسات، والطوابق السفلية، والجدران الساندة والأسطح المكشوفة.
4. سهولة في التطبيق
بفضل شكلها الملفوف وبنيتها القياسية، توفر المنتجات سهولة عملية في التطبيق ضمن ظروف مواقع العمل.
5. نهج موجه نحو المشاريع
من خلال خيارات منتجات مناسبة للمشاريع السكنية والصناعية والتجارية ومشاريع البنية التحتية، تستجيب لاحتياجات مواقع التطبيق المختلفة.

Üretimden Teslimata Planlı Süreç Yönetimi

MSG Membran ürünleri, proje ihtiyaçları doğrultusunda ürün tipi, metraj, ağırlık ve sevkiyat planı dikkate alınarak hazırlanır. Sipariş sürecinden paletlemeye, depolamadan teslimata kadar her aşamada düzenli ve takip edilebilir bir süreç hedeflenir.

Üretim Planlaması

Ürün grupları, kullanım alanı ve proje gereksinimlerine göre planlanarak hazırlanır.

Paletleme ve Sevkiyat

Ürünler, ağırlık ve metraj dengesi gözetilerek güvenli taşıma ve saha kullanımı için paletlenir.

Zamanında Teslimat Yaklaşımı

Projelerin uygulama takvimine uyum sağlayacak şekilde sevkiyat ve teslimat süreçleri planlanır.

Planned Process Management from Production to Delivery

MSG Membran products are prepared according to project requirements, taking into account product type, area, weight and shipment planning. From order processing to palletizing, and from storage to delivery, every stage is managed with an organized and traceable process approach.

Production Planning

Product groups are planned and prepared according to their application areas and project requirements.

Palletizing and Shipment

Products are palletized by considering weight and area balance for safe transportation and practical use on site.

Timely Delivery Approach

Shipment and delivery processes are planned in line with the implementation schedule of each project.

إدارة منظمة للعمليات من الإنتاج إلى التسليم

MSG Membran يتم تجهيز منتجات وفقاً لمتطلبات المشروع، مع مراعاة نوع المنتج والمساحة والوزن وخطة الشحن. ومن مرحلة الطلب إلى التعبئة على المنصات، ومن التخزين إلى التسليم، تتم إدارة كل مرحلة وفق نهج منظم وقابل للمتابعة.

تخطيط الإنتاج

يتم تخطيط وتجهيز مجموعات المنتجات وفقاً لمجالات الاستخدام ومتطلبات المشروع.

التعبئة والشحن

يتم ترتيب المنتجات على المنصات مع مراعاة توازن الوزن والمساحة، بما يساهم في النقل الآمن والاستخدام العملي في موقع العمل.

نهج التسليم في الوقت المناسب

يتم تخطيط عمليات الشحن والتسليم بما يتوافق مع الجدول الزمني لتنفيذ كل مشروع.





Guçlü Yapılar İçin Güvenilir Yalıtım Yaklaşımı

Dayanıklılık, kalite ve kurumsal üretim anlayışıyla MSG Membran, yapıların suya ve neme karşı korunmasına yönelik bitümlü membran çözümleri sunmak amacıyla geliştirilmiş bir markadır. Altyapı, yol ve yapı sektöründen gelen saha tecrübesini; modern üretim anlayışı, kalite odaklı süreç yönetimi ve farklı proje ihtiyaçlarına uygun ürün seçenekleriyle bir araya getirir.

Çatı, teras, temel, perde beton, bodrum ve açık yüzey uygulamalarında kullanılabilecek membran ürün gruplarıyla MSG Membran; konut, ticari yapı, sanayi tesisi ve altyapı projelerinde güvenilir yalıtım çözümleri oluşturmayı hedefler.

Üretimden sevkiyata kadar her aşamada düzenli, planlı ve sürdürülebilir bir yaklaşımı benimseyen MSG Membran, projelere yalnızca ürün değil; güven, süreklilik ve çözüm odaklı iş ortaklığı sunar.

Reliable Waterproofing Approach for Strong Structures

MSG Membran is a brand developed to offer bituminous membrane solutions for protecting structures against water and moisture. Drawing on its field experience in infrastructure, road construction and building projects, MSG Membran combines modern production principles, quality-oriented process management and product options suitable for different project requirements.

With membrane product groups designed for roofs, terraces, foundations, retaining walls, basements and exposed surface applications, MSG Membran aims to provide reliable waterproofing solutions for residential, commercial, industrial and infrastructure projects.

Adopting a planned, consistent and sustainable approach from production to shipment, MSG Membran offers not only products, but also trust, continuity and solution-oriented business partnership.

نهج موثوق للعزل المائي من أجل منشآت قوية

هي علامة تجارية تم تطويرها لتقديم حلول أغشية بيتومينية تهدف إلى حماية المنشآت من المياه والرطوبة. ومن خلال MSG Membran بين مفهوم الإنتاج الحديث، وإدارة العمليات القائمة MSG Membran خبرتها الميدانية في قطاعات البنية التحتية والطرق والإنشاءات، تجمع على الجودة، وخيارات المنتجات المناسبة لمختلف متطلبات المشاريع.

من خلال مجموعات منتجات الأغشية المناسبة لتطبيقات الأسطح، والتراسات، والأساسات، والجدران الساندة، والطوابق السفلية والأسطح إلى تقديم حلول عزل مائي موثوقة للمشاريع السكنية والتجارية والصناعية ومشاريع البنية التحتية MSG Membran المكشوفة، تهدف

المنتجات فحسب، بل تقدم أيضًا الثقة MSG Membran وباستخدام نهج منظم ومخطط ومستدام من مرحلة الإنتاج حتى الشحن، لا تقدم والاستمرارية وشراكة عمل قائمة على الحلول

Kalite Prosedürlerimiz

ISO 9001:2015

TSE Uygunluk Belgeleri

Kalite Kontrol Süreçleri

MSG Membran, kalite yönetimi, üretim standartları ve sürdürülebilir mühendislik anlayışı doğrultusunda ulusal ve uluslararası sertifikasyon süreçlerine büyük önem vermektedir.

Üretim ve uygulama süreçlerimiz; kalite kontrol, çevre yönetimi ve iş güvenliği standartlarına uygun şekilde yürütülmekte olup, sektörün gerektirdiği teknik yeterlilikleri karşılayan sertifikasyon altyapısıyla desteklenmektedir.

Our Quality Procedures

ISO 9001:2015

TSE Certificate of Conformity

Quality Control Processes

MSG Membran attaches great importance to national and international certification processes in line with its commitment to quality management, production standards, and sustainable engineering principles.

Our production and application processes are carried out in compliance with quality control, environmental management, and occupational health and safety standards. These processes are supported by a certification infrastructure that meets the technical requirements and industry standards.

إجراءات الجودة

ISO 9001:2015

(TSE) شهادات المطابقة التركيبية

عمليات مراقبة الجودة

أهمية كبيرة لعمليات الاعتماد والشهادات MSG Membran تولي شركة الوطنية والدولية، انطلاقاً من التزامها بإدارة الجودة، ومعايير الإنتاج، ومبادئ الهندسة المستدامة.

تتم جميع عمليات الإنتاج والتطبيق وفقاً لمعايير مراقبة الجودة، والإدارة البيئية، والصحة والسلامة المهنية، كما تستند إلى بنية متكاملة من أنظمة الاعتماد التي تلبي المتطلبات الفنية والمعايير المعتمدة في القطاع.

CERTIFICATION

Sertifika
CERTIFICATE

MSG MEMBRAN

ISO 9001:2015

MSG MEMBRAN

Belge NO

İlk Kayıt Tarihi

Basım Tarihi

Geçerlilik Tarihi

Yeniden Belgelendirme Tarihi



Sertifika Örneğidir. Gerçliğini Temsil Etmez



MSG Membran C2000

MSG Membran C2000, yapıların suya ve neme karşı korunması amacıyla geliştirilen bitümlü su yalıtım membranıdır. Çatı, teras, temel, bodrum ve ıslak hacim uygulamalarında kullanılmak üzere tasarlanmıştır.

Ekonomik ve pratik çözüm arayan projeler için uygundur. Rulo formu sayesinde uygulama sahasında kolay taşınır ve hızlı serim avantajı sunar.

Ürün Bilgileri: Ağırlık: 34 kg Alan: 15 m²

Kullanım Alanları: Çatı, teras, temel, bodrum, ıslak hacimler

MSG Membran C2000

MSG Membran C2000 is a bituminous waterproofing membrane developed to protect structures against water and moisture. It is designed for use in roofs, terraces, foundations, basements, and wet areas.

It is suitable for projects seeking an economical and practical solution. Thanks to its roll form, it can be easily transported on site and offers fast installation advantages.

Product Information: Weight: 34 kg Coverage Area: 15 m²

Application Areas: Roofs, terraces, foundations, basements, wet areas

MSG Membran C2000 غشاء

هو غشاء عزل مائي بيتوميني، تم تطويره لحماية المباني من الماء والرطوبة. صُمم للاستخدام في تطبيقات العزل على الأسطح، والشرفات، والأساسات، والأقبية، والمناطق الرطبة.

يُعد خياراً مناسباً للمشاريع التي تبحث عن حل اقتصادي وعملي. وبفضل شكله على هيئة لفائف، يسهل نقله في موقع التطبيق ويوفر ميزة الفرد السريع.

معلومات المنتج

الوزن: 34 كجم

المساحة: 15 م²

مجالات الاستخدام

الأسطح، الشرفات، الأساسات، الأقبية، المناطق الرطبة

MSG Membran C3000

MSG Membran C3000, su yalıtımı uygulamalarında daha güçlü performans arayan projeler için geliştirilmiş bitümlü yalıtım membranıdır. Çatı, teras, otopark üstü, bodrum perde duvarı ve temel yalıtımı gibi farklı yapı bölümlerinde kullanılabilir.

Dayanıklı yapısı sayesinde uzun ömürlü koruma hedeflenen konut, ticari yapı ve endüstriyel projelerde tercih edilebilir.

Ürün Bilgileri: Ağırlık: 34 kg - Alan: 10 m²

Kullanım Alanları: Çatı, teras, perde duvar, temel, otopark üstü

MSG Membran C3000

MSG Membran C3000 is a bituminous waterproofing membrane developed for projects requiring higher performance in waterproofing applications. It can be used in various structural areas such as roofs, terraces, parking deck surfaces, basement retaining walls, and foundation waterproofing.

Thanks to its durable structure, it can be preferred in residential, commercial, and industrial projects where long-lasting protection is required.

Product Information: Weight: 34 kg - Coverage Area: 10 m²

Application Areas: Roofs, terraces, retaining walls, foundations, parking deck surfaces



غشاء MSG Membran C3000

هو غشاء بيتوميني للعزل المائي تم تطويره للمشاريع التي تتطلب أداءً أعلى في تطبيقات العزل المائي. يمكن استخدامه في أجزاء مختلفة من المباني مثل الأسطح، الشرفات، أسطح مواقف السيارات، الجدران الاستنادية للطوابق السفلية، وعزل الأساسات.

بفضل بنيته المتينة، يمكن تفضيله في المشاريع السكنية والتجارية والصناعية التي تتطلب حماية طويلة الأمد.

معلومات المنتج

الوزن: 34 كجم

مساحة التغطية: 10 م²

مجالات الاستخدام: الأسطح، الشرفات، الجدران الاستنادية، الأساسات، أسطح مواقف السيارات



MSG Membran P3000 -10

MSG Membran P3000 -10, profesyonel su yalıtımı uygulamaları için geliştirilmiş bitümlü membran çözümdür. Yapıların çatı, teras, temel ve perde beton bölgelerinde suya karşı korunmasına yardımcı olur.

Rulo formu ve uygulama kolaylığı sayesinde hem yeni inşaat projelerinde hem de yenileme çalışmalarında kullanılabilir.

Ürün Bilgileri: Ağırlık: 42 kg - Alan: 10 m²

Kullanım Alanları: Çatı, teras, temel, perde beton, zemin altı uygulamalar

MSG Membran P3000 -10

MSG Membran P3000 -10 is a bituminous membrane solution developed for professional waterproofing applications. It helps protect structures against water in roof, terrace, foundation, and reinforced concrete retaining wall areas.

With its roll form and ease of application, it can be used both in new construction projects and renovation works.

Product Information: Weight: 42 kg - Coverage Area: 10 m²

Application Areas: Roofs, terraces, foundations, retaining walls, below-ground applications

MSG Membran C3000- 10 غشاء

هو حل بيتوميني للعزل المائي تم تطويره لتطبيقات العزل الاحترافية. يساعد على حماية المباني MSG Membran P3000 -10 من المياه في مناطق الأسطح، الشرفات، الأساسات، والجدران الخرسانية الاستنادية

وبفضل شكله على هيئة رولات وسهولة تطبيقه، يمكن استخدامه في مشاريع البناء الجديدة وكذلك في أعمال الترميم والتجديد

معلومات المنتج

الوزن: 42 كجم

مساحة التغطية: 10 م²

مجالات الاستخدام: الأسطح، الشرفات، الأساسات، الجدران الاستنادية، تطبيقات ما تحت منسوب الأرض

MSG Membran P4000 - 20

MSG Membran P4000 - 20, düşük sıcaklık koşullarında performans gerektiren projeler için geliştirilmiş bitümlü su yalıtım membranıdır. Soğuk iklim bölgelerinde, sıcaklık farklarının yoğun olduğu yapılarda ve zorlu saha koşullarında tercih edilebilir.

Çatı, teras, temel, bodrum perde duvarı ve endüstriyel tesis uygulamalarında suya ve neme karşı koruma sağlamak amacıyla kullanılır.

Ürün Bilgileri: Ağırlık: 52 kg - Alan: 10 m²

Kullanım Alanları: Soğuk iklim bölgeleri, çatılar, teraslar, temel ve perde beton uygulamaları

MSG Membran P4000 - 20

MSG Membran P4000 -20 is a bituminous waterproofing membrane developed for projects requiring performance under low-temperature conditions. It can be preferred in cold climate regions, structures exposed to intense temperature differences, and challenging site conditions.

It is used to provide protection against water and moisture in roofs, terraces, foundations, basement retaining walls, and industrial facility applications.

Product Information: Weight: 52 kg - Coverage Area: 10 m²

Application Areas: Cold climate regions, roofs, terraces, foundation and retaining wall applications

MSG Membran P400 - 20 غشاء

هو غشاء بيتوميني للعزل المائي تم تطويره للمشاريع التي تتطلب أداءً فعالاً في ظروف درجات MSG Membran P4000 -20 الحرارة المنخفضة. يمكن تفضيله في المناطق ذات المناخ البارد، والمباني المعرضة لفروقات حرارية عالية، وظروف مواقع العمل الصعبة.

يستخدم لتوفير الحماية من المياه والرطوبة في الأسطح، الشرفات، الأساسات، الجدران الاستنادية للطوابق السفلية، وتطبيقات المنشآت الصناعية.

معلومات المنتج

الوزن: 52 كجم

مساحة التغطية: 10 م²

مجالات الاستخدام: مناطق المناخ البارد، الأسطح، الشرفات، تطبيقات الأساسات والجدران الاستنادية



MSG Membran PAR4000 Kırmızı Arduazlı Membran

MSG Membran PAR4000 Kırmızı, üst yüzeyi kırmızı arduaz kaplı bitümlü su yalıtım membranıdır. Görünür çatı yüzeylerinde hem yalıtım performansı hem de estetik görünüm arayan projeler için uygundur.

Arduaz kaplama, ürünün dış ortam koşullarına karşı daha dayanıklı bir yüzey yapısına sahip olmasına katkı sağlar. Konut, fabrika, depo, teras ve eğimli çatı uygulamalarında kullanılabilir.

Ürün Bilgileri: Renk: Kırmızı - Ağırlık: 44 kg - Alan: 10 m²

Kullanım Alanları: Eğimli çatılar, teraslar, fabrika ve depo çatıları

MSG Membran PAR4000 Red Slate-Covered Membrane

MSG Membran PAR4000 Red is a bituminous waterproofing membrane with a red slate-coated upper surface. It is suitable for projects that require both waterproofing performance and an aesthetic appearance on visible roof surfaces.

The slate coating contributes to a more durable surface structure against outdoor conditions. It can be used in residential buildings, factories, warehouses, terraces, and pitched roof applications.

Product Information: Color: Red - Weight: 44 kg - Coverage Area: 10 m²

Application Areas: Pitched roofs, terraces, factory and warehouse roofs

غشاء MSG Membran PAR4000 Red Slate-Covered Membrane

هو غشاء بيتوميني للعزل المائي بسطح علوي مغطى بالأردواز الأحمر. يُعد مناسباً للمشروعات التي تتطلب أداءً عالياً في العزل المائي إلى جانب مظهر جمالي على أسطح المباني الظاهرة.

يساهم طلاء الأردواز في توفير سطح أكثر مقاومة لظروف البيئة الخارجية. ويمكن استخدامه في المباني السكنية، المصانع، المستودعات، الشرفات، وتطبيقات الأسطح المائلة.

معلومات المنتج:

اللون: أحمر

الوزن: 44 كجم

مساحة التغطية: 10 م²

مجالات الاستخدام: الأسطح المائلة، الشرفات، أسطح المصانع والمستودعات

MSG Membran PAR4000 Yeşil Arduazlı Membran

MSG Membran PAR4000 Yeşil, yeşil arduaz kaplamalı bitümlü su yalıtım membranıdır. Çatı yüzeylerinde doğal ve estetik bir görünüm sunarken, yapıların suya ve dış etkenlere karşı korunmasına yardımcı olur.

Konut, sosyal tesis, endüstriyel yapı ve kamu projelerinde çatı yalıtımı için tercih edilebilir.

Ürün Bilgileri: Renk: Yeşil - Ağırlık: 44 kg - Alan: 10 m²

Kullanım Alanları: Çatılar, teraslar, açık yüzeyler, mimari detaylı projeler

MSG Membran PAR4000 Green Slate-Covered Membrane

MSG Membran PAR4000 Green is a green slate-covered bituminous waterproofing membrane. While offering a natural and aesthetic appearance on roof surfaces, it helps protect structures against water and external factors.

It can be preferred for roof waterproofing in residential buildings, social facilities, industrial structures, and public projects.

Product Information: Color: Green - Weight: 44 kg - Coverage Area: 10 m²

Application Areas: Roofs, terraces, exposed surfaces, architecturally detailed projects

غشاء MSG Membran PAR4000 Green Slate-Covered Membrane

هو غشاء بيتوميني للعزل المائي مغطى بالأردواز الأخضر. يوفر مظهراً طبيعياً لMSG Membran PAR4000 Green. ويساعد في حماية المنشآت من المياه والعوامل الخارجية.

يمكن تفضيله لعزل الأسطح في المباني السكنية، المرافق الاجتماعية، المنشآت الصناعية، والمشاريع العامة.

معلومات المنتج:

اللون: أخضر

الوزن: 44 كجم

مساحة التغطية: 10 م²

مجالات الاستخدام: الأسطح، الشرفات، الأسطح المكشوفة، المشاريع ذات التفاصيل المعمارية





MSG Membran PAR4000 Gri Arduazlı Membran

MSG Membran PAR4000 Gri, gri arduaz yüzeyiyle modern çatı uygulamaları için geliştirilmiş bitümlü su yalıtım membranıdır. Özellikle mimari görünümün önemli olduğu projelerde estetik ve işlevsel bir çözüm sunar.

Konut, villa, ticari yapı, fabrika ve geniş yüzeyli çatı uygulamalarında kullanılabilir.

Ürün Bilgileri: Renk: Gri - Ağırlık: 44 kg - Alan: 10 m²

Kullanım Alanları: Modern çatılar, teraslar, fabrika çatıları, prestijli yapı projeleri

MSG Membran PAR4000 Grey Slate-Covered Membrane

MSG Membran PAR4000 Grey is a bituminous waterproofing membrane developed for modern roof applications with its grey slate surface. It offers an aesthetic and functional solution, especially for projects where architectural appearance is important.

It can be used in residential buildings, villas, commercial buildings, factories, and large roof surface applications.

Product Information: Color: Grey - Weight: 44 kg - Coverage Area: 10 m²

Application Areas: Modern roofs, terraces, factory roofs, prestigious building projects

غشاء MSG Membran PAR4000 Grey Slate-Covered Membrane

هو غشاء بيتوميني للعزل المائي تم تطويره لتطبيقات الأسطح الحديثة بفضل سطحه الرامادي المغطى بالأردواز. يقدم حلاً جمالياً ووظيفياً، خاصة في المشاريع التي يكون فيها المظهر المعماري ذا أهمية.

يمكن استخدامه في المباني السكنية، الفلل، المباني التجارية، المصانع، وتطبيقات الأسطح واسعة المساحة.

معلومات المنتج:

اللون: رمادي

الوزن: 44 كجم

مساحة التغطية: 10 م²

مجالات الاستخدام: الأسطح الحديثة، الشرفات، أسطح المصانع، المشاريع الإنشائية المرموقة

MSG MEMBRAN

📍 Güneri Mah. Kozan OSB 9 Sk. No: 24
Kozan / ADANA

☎ 0322 324 21 21

✉ info@msgyol.com

🌐 www.msgmembran.com